

*Wir gingen zusammen im Sonnenschein.
Wir gingen im Sturm und Regen.
Doch niemals ging einer von uns allein
auf unseren Lebenswegen.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Hans Fritz Schüpbach-Brütsch

17. April 1920 bis 2. Dezember 2017

Nach einem langen und erfüllten Leben durfte mein lieber Ehemann, unser Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder und Onkel im Wohn- und Pflegeheim Carpediem in Stettlen friedlich einschlafen.

In Liebe:

Rosa Schüpbach-Brütsch

Markus und Britta Schüpbach-Stillhard

Alex und Séverine Schüpbach-Senn

Daniel Schüpbach und Janine Kappeler

Hansjürg Schüpbach und Gosia Los

Brigitte und Renzo Schaniel-Schüpbach

Marina und Junryan Schaniel Maquilan

Gion-Peder Schaniel

Peter und Gertraud Schüpbach-Regula

Claude, Nadine und Silvia Schüpbach

Verwandte und Bekannte

Traueradresse: Rosa Schüpbach-Brütsch, Utzlenbergstrasse 81, 3066 Stettlen

Die Trauerfeier findet am Freitag, 8. Dezember 2017, um 14.30 Uhr in der Kirche in Stettlen statt.
Die Urnenbeisetzung findet vorgängig im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen freuen wir uns über Spenden an die Spitex Region oberes Worblental, in Worb,
Postkonto 30-594815-4, mit dem Vermerk «Hans Schüpbach».